

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

IT-Recht-Kanzlei vertritt Werbe & Mediaagentur: gegen Tochter der deutschen Bahn

Die IT-Recht-Kanzlei hat sich entschlossen gegen die DB Station&Service AG, einer Tochter der deutschen Bahn vorzugehen, da diese einer kleinen Werbe & Mediaagentur einen erheblichen Schaden zugefügt hat indem sie sich nicht an ihre Absprachen hielt. In der Sendung Marktcheck im SWR wurde der Fall am Donnerstag, dem 24.05.2012 dargestellt und Frau RAin Keller-Stoltenhoff [erläuterte in der Sendung](#) die Chancen Ihrer Mandantin. Sie sah gute Chancen einen hohen Schadensersatzanspruch gegen die DB durchzusetzen.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt